
なかのdeかいごタイムズ Vol.３

介護支援専門員倫理研修
令和６年度報酬改定を受け
～専門職としての価値倫理を考える～

令和6年度中野区介護サービス事業所研修

研修後アンケート結果（参加者１３５名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・自己覚知の重要性について再度考えさせられました。自分の価値観をおしつけない
よう、利用者本位の支援をしていきたいと思いました。

・講義、グループワークを通じ、色々な視点からの学びがあった。介護支援専門員と
しての倫理を日々、学びながらお客様への支援を続けていきたいと思いました。

・説明責任を持って、真摯に利用者に対応して行きたいです。

・研修内容：９5.5％が「満足/やや満足」 ・研修資料：１００％が「満足/やや満足」 ・講師：８５.６％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！
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・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

９９.３％が「はい」！
９４％が

「満足/やや満足」


